

MEDIENMITTEILUNG

Stiftung Wunderlampe erfüllt Jugendlicher Wunschtraum nach einem besonderen Flugabenteuer

Samira schwebt im Heissluftballon über dem Emmental

***Winterthur/Langnau, im August 2022* – Seit sie ein kleines Mädchen ist, wünscht sich Samira nichts sehnlicher, als einmal in einem Heissluftballon in den Himmel aufzusteigen und sanft über der Erde zu schweben. Kürzlich wurde aus diesem Wunschtraum Wirklichkeit: Bei traumhaftem Sommerwetter erlebte Samira das Emmental von oben und konnte dabei zu ihrer grossen Freude auch zahlreiche Tiere beobachten.**

Als ihre Eltern einst in den Korb eines bunten Heissluftballons kletterten, der sich alsbald aufwärts in Bewegung setzte und immer kleiner wurde, sah Samira vom Boden mit grossen Augen staunend zu. Seither liess sie der Wunsch, dieses besondere Abenteuer auch einmal erleben zu dürfen, nie mehr los. Jedes Mal, wenn sie einen Heissluftballon am Himmel erblickte – und davon gibt es in ihrer Region bei schönem Wetter viele –, sprach die Jugendliche über ihren grossen Traum. Über ihre heilpädagogische Schule, die Stiftung Sunneschyn, gelangte ihr grosser Herzenswunsch schliesslich zur Wunderlampe, die sich zusammen mit den Ballonfahrern von Holly Ballon umgehend an die Verwirklichung von Samiras Wunschtraum machte.

Nachdem sich das Wetter mit einigen Kapriolen eine Weile lang geziert hatte, bescherte es Samiras Heissluftballon-Abenteuer dann ein Prachtwetter, das nichts zu wünschen übrigliess. Auf dem Hornussenplatz von Lyssach wurden Korb und Ballonhülle in den buntesten Farben ganz nach Samiras Vorstellungen ausgebreitet. Voller Eifer beteiligte sich die Jugendliche an den Vorbereitungen zum Start. Mit strahlendem Gesicht kletterte sie anschliessend in den Korb, der sogleich langsam abhob. Völlig furchtlos winkte Samira den am Boden Zurückgebliebenen zu. Als grosse Tierfreundin freute sie sich darüber, immer wieder äsende Rehe zu sehen, sogar einen Fuchs und einen Hasen, der sich ob des Gasgeräuschs schnell ins Gebüsch absetzte. Die ganze Fahrt über die schöne Emmentaler Hügellandschaft war für Samira ein einzigartiger Genuss. Es war sogar noch viel schöner, als sie es sich in ihren Träumen ausgemalt hatte. Nach der Landung in Bärau bei Langnau erwartete Samira ein feiner Apéro, bei dem sie stolz ihr Zertifikat als frisch «gebackene» Ballonfahrerin entgegennehmen durfte.



Samira träumte jahrelang von einem besonderen Flugabenteuer: Kürzlich konnte ihr die Stiftung Wunderlampe diesen grossen Traum mit der Fahrt in einem bunten Heissluftballon erfüllen.

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern und Jugendlichen. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe rund 3000 individuelle Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte. Während der Pandemie-Zeit werden den Wunschkindern Alternativen in Form von Videogesprächen mit verschiedenen Persönlichkeiten geboten. Physische Wünsche werden dann verwirklicht, wenn alle Covid-19-Sicherheitsvorkehrungen vollumfänglich eingehalten werden können.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.